
Herr Metz erläuterte für die antragstellende Fraktion Bündnis 90/DIE GRÜNEN, man 
werde den Antrag in dem Sinne zurückziehen, dass man in der Sitzung auf einen 
zusätzlichen Bericht zu den Baumfällungen im Zedernweg und in der 
Großenbuschstraße verzichten werde. Dies könne man schriftlich lösen.  
 
Die Verwaltung sagte zu, dass sie der Bitte um einen zusätzlichen Bericht schriftlich 
nachkommen werde. 


